

Communiqué de l'aumônerie du CHU de Besançon

En cette période de confinement, les aumôniers du CHU de Besançon restent au service des personnes malades, de leurs familles et du personnel hospitalier particulièrement mis à l'épreuve. Numéro d'appel : 06.95.15.05.23

Avec la mise en place du confinement et des mesures barrières, les aumôniers des hôpitaux ne peuvent plus se rendre auprès des malades, excepté pour les demandes de sacrement, avec l'accord du service hospitalier.

Il nous faut donc, comme beaucoup d'entre nous, inventer de nouvelles manières d'accomplir notre service. Le numéro d'urgence de l'aumônerie est donc désormais dédié à toute demande d'accompagnement par téléphone.

Malades, familles, soignants, vous pouvez appeler un aumônier pour dire les difficultés que vous vivez, pour déposer vos peurs, pour partager sur votre quotidien, vos questionnements, vos doutes ou sur votre espérance. Ce qu'il est difficile d'exprimer en famille ou entre collègues peut se confier à un tiers, dans la bienveillance et le respect d'une grande discrétion. Si vous le désirez, il est possible de partager un temps de prière : à deux il est parfois plus facile de rejoindre le Seigneur.

Par la pensée et la prière nous restons unis à chacun de vous qui traversez une période d'épreuve.

Voici le numéro de l'aumônerie du CHU de Besançon : 06.95.15.05.23